

El director de AGENCIA PACO URONDO, José Cornejo, fue entrevistado por “La Mañana” de Radio Atilra y habló sobre su flamante libro “Resistir y Vencer, de los años 80 al kirchnerismo”, publicado junto al coautor Carlos Sozzani. Una perspectiva sobre la militancia popular atravesando la década de los ochenta y noventa. El director de AGENCIA PACO URONDO, José Cornejo, fue entrevistado por “La Mañana” de Radio Atilra y habló sobre su flamante libro “Resistir y Vencer, de los años 80 al kirchnerismo”, publicado junto al coautor Carlos Sozzani. Una perspectiva sobre la militancia popular atravesando la década de los ochenta y noventa. Durante el diálogo radial Cornejo reflexionó sobre la década de los ochenta y las consecuencias de la gestión alfonsinista y sostuvo: “Más allá de las intenciones, al final, medido por sus resultados el alfonsinismo fue un desastre. Impunidad para los genocidas, el desastre económico y la patria contratista”. En esta misma dirección, el director de AGENCIA PACO URONDO explicó que “hay parte de la clase media que no quiere hablar de los ochenta porque implica denunciar el alfonsinismo.”

“A partir de este núcleo empezamos a pivotar y pensar la política en las décadas de los ochenta y los noventa”, reflexionó y añadió: “Es interesante pensar una serie de elementos para ver el escenario con que se encontró la militancia post sententista”.

Además, Cornejo destacó que es importante resaltar que “no intentamos decir que los compañeros de esa década fueron impotentes. Creo que se lograron muchas cosas”.

“Esos compañeros hoy merecerían un protagonismo político mucho más alto”, reflexionó.

Asimismo, consideró que “hubo resistencia heroica, pero hay que atender que esa heroicidad también señala las condiciones adversas en las cuales se desarrolla una organización”.

Por último, se refirió a los efectos de las discusiones en torno a la militancia en la década de los ochenta y noventa y enfatizó: “La formación y la teoría nos tienen que ayudar a tener una concepción de unidad a largo plazo.”

“Es costoso que vos te pares por fuera de la fuerza popular más grande, tiene consecuencias sociales”, sintetizó.